

## 40 ans de la Maison d'Animation de la Métare Samedi 9 septembre 2017



Le Club Stéphanois de Scrabble a répondu à l'invitation de la présidente de la Maison d'Animation de la Métare et a présenté un stand pour expliquer le jeu aux visiteurs. Gérard Gouttard, Michelle Blache-Bouvier, Marie-Noëlle Bruel, Lucienne De Riemacker, Pierrette Tibayrenc, Simon Descos mais aussi Ginette et Henri Perriot ont tenu à être présents autour du stand pour renseigner les diverses sollicitations autour du jeu de Scrabble. Le Maire, le Député ont confirmé leur soutien aux associations présentes.

